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M I T T E I L U N G  
 

aus der 2. Sitzung 
des Kinder- und Jugendbeirats 

am Dienstag, 09.04.2024 
 

 

 
öffentliche Sitzung 
 

4. ÖPNV-Situation 
 

• Der Bürgermeister verliest Antwort des Kreises und des RMV auf die Beschwerde zur 
Unzuverlässigkeit der Rheingaulinie 

o Bürgermeister und Vorsitzender Kunz beklagen leere Phrasen in der Antwort und 
dass nichts kommuniziert würde, was nicht sowieso schon bekannt sei 

o Vorsitzender Kunz schlägt vor, eine adäquate Busverbindung durch den RMV 
bereitzustellen, wenn sich nichts absehbar an der Zuverlässigkeit des 07:12 Uhr 
Zugs ändere, welche desolat sei 

o Vorsitzender Kunz schlägt weiter vor, eine Anfrage an den RMV zu richten, wie die 
Planung der Vias für die nächsten Schul-Wochen aussehe 
▪ Bürgermeister Reßler fügt hinzu, dass er das persönlich tun würde 
▪ Vorsitzender Kunz begrüßt diese Initiative des Bürgermeisters 

 
 

 




